Despaigne dispara 3 hits con 2 empujadas en triunfo del SoftBank



El cubano Alfredo Despaigne conectó este domingo 3 sencillos en igual número de turnos y remolcó 2 carreras para darle el triunfo a los Halcones de SoftBank, que derrotaron 3-0 a los Marinos de Lotte en el Yafuoku Dome de Fukuoka.

El cotizado toletero elevó su promedio a .256 y su total de empujadas a 82, cifra que lo reafirma como el tercer mejor de esa categoría en la Liga del Pacífico.

Su compatriota y compañero de equipo Liván Moinelo permitió un hit sin carreras en una entrada de relevo intermedio para reducir su efectividad a 1.61.

Por Lotte, el dominicano Wily Mo Peña recibió un boleto en un turno como emergente para dejar su promedio en .276, mientras que el cubano Roel Santos se ponchó en otra aparición como emergente para disminuir el suyo a .251.

En otros encuentros de la jornada, el venezolano José Celestino López falló en 4 visitas al plato pero produjo una carrera para contribuir al triunfo de 7-3 de las Estrellas de DeNA sobre las Golondrinas de

Yakult en el Estadio Meiji Jingu de Tokio.

El inicialista criollo vio caer su promedio a .304, pero aumentó su total de empujadas del año a 88 para mantenerse en el segundo lugar de la especialidad en la Liga Central y acercarse a sólo 2 del líder.

Por Yakult, su compatriota Carlos Rivero se fue de 4-1, con un doble, una anotada, un remolque, 3 ponches y un error, para dejar su promedio en .252 y subir su total de empujadas a 18 en los apenas 30 partidos que ha disputado desde su debut.

En el Estadio Mazda de Hiroshima, el cubano Alex Guerrero ligó un imparable en 4 oportunidades, anotó una carrera y remolcó otra en el triunfo de 6-5 de los Dragones de Chunichi sobre los Carpas de Hiroshima.

El poderoso toletero mantuvo su promedio en .275 y elevó su total de empujadas a 74 para continuar como el sexto mejor de ese departamento en la Liga Central.

El dominicano Carlos Peguero sumó su primer triple de la temporada en 4 turnos en la derrota de 5-2 de las Águilas de Rakuten ante los Luchadores de Nippon Ham en el Estadio Kobo de Sendai.

El espigado jardinero bajó su promedio a .304, pero a pesar de ello se mantiene como el cuarto mejor bateador de la Liga del Pacífico.

También por Rakuten, el mexicano Japhet Amador se fue de 4-0 para reducir su promedio a .242.

En el MetLife Dome de Tokorozawa, el dominicano González Germen retiró en fila a los 3 bateadores que enfrentó en un episodio de relevo en el triunfo de 10-9 de los Búfalos de Orix sobre los Leones de Seibu. Su efectividad descendió a 1.38.

En el encuentro restante de la jornada, el también dominicano Arquímedes Caminero permitió un hit sin carreras en un capítulo de relevo en el triunfo de 6-0 de los Gigantes de Yomiuri sobre los Tigres de Hanshin. Su efectividad se redujo a 2.98.

Tomado de Béisbol Japones

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139528-despaigne-dispara-3-hits-con-2-empujadas-en-triunfo-del-softbank}$



Radio Habana Cuba